



## Communiqué de presse pour diffusion immédiate, juin 2023

### NOMINATION DE LA DIRECTRICE DE GRAINES DE PAIX

Céline Maret est Directrice de l'ONG Graines de Paix depuis le 1<sup>er</sup> juin 2023. Elle apporte son expertise de gestion acquise lors de missions humanitaires sur le terrain puis à Genève, pour des agences de l'ONU, des ONG et la DDC.



Céline Maret, Directrice Graines de Paix,  
©Photo Studio Regard

Experte humanitaire, Céline Maret rejoint l'ONG Graines de Paix, basée à Genève.

Ce choix marque sa décision de passer de l'aide humanitaire d'urgence aux activités de développement, centrées notamment sur l'éducation. « Après mes années passées auprès de populations dans des camps de personnes déplacées internes, j'ai voulu mener des actions qui renforcent durablement les capacités locales. Cette possibilité d'impact durable me manquait profondément lors de mes missions d'urgence. Et notamment, je suis convaincue que c'est par une éducation de qualité que les jeunes peuvent atteindre leur autonomie économique. »

La nouvelle directrice, valaisanne et titulaire d'un Master en ethnologie, sociologie et psychologie de l'Université de Neuchâtel, avait pu constater que l'éducation d'urgence répondait aux besoins scolaires immédiats. Or, dit-elle, « pour permettre aux élèves d'être autonomes, les rendre proactifs et productifs, il faudrait une éducation plus englobante, incluant des compétences de vie, autant pour les filles que les garçons. C'est pourquoi j'ai choisi Graines de Paix. »

Le parcours professionnel de Céline Maret, démarré en 2006, a compris plusieurs missions pour le Haut-commissariat des Nations unies pour les réfugiés (UNHCR) en Somalie, en RDC, au Tchad et au Bangladesh. Elle a également travaillé au Burundi pour le Conseil Norvégien pour les Réfugiés, au Tchad pour l'OCHA (Bureau de la Coordination des Affaires Humanitaires), au Soudan pour l'ONG Solidarités International, et dernièrement à Genève pour le Corps Suisse d'Aide Humanitaire de la DDC comme Experte en protection et coordination humanitaire.

La Fondation Graines de Paix développe des programmes de transformation de l'éducation afin de mieux répondre aux défis sociétaux actuels. Parmi ces défis, la faillite de parcours scolaires de nombreux élèves (pauvreté scolaire, abandons scolaires, ...), la violence, la radicalisation précoce et la cohésion sociétale. L'ONG a reçu le Prix UNESCO-Hamdani en 2022 et le Prix Smart Peace de la Fondation Leaders pour la Paix en 2019, tous deux pour l'innovation éducative, respectivement au Bénin et en Côte d'Ivoire. Elle est présidée par Delia Mamon, qui a fondé l'ONG en 2005.

**Contacts :** [Cécilia Cretin](#), Responsable Fundraising et communication  
[Céline Maret](#), Directrice

**Plus d'infos :** [www.grainesdepaix.org](http://www.grainesdepaix.org) 022 700 9414